

Zürich, im August 2023

*Mit dem Tod eines geliebten Menschen verliert man vieles,
niemals aber die gemeinsam verbrachte Zeit.*

Völlig unerwartet ist unser Mitarbeiter der Berufsfeuerwehr

Sdt Lars Stöcklin

21. Februar 1986 – 1. August 2023

auf einer Bergtour mit seiner Partnerin tödlich verunglückt.

Wir sind sehr traurig.

Wir verlieren mit Lars Stöcklin einen engagierten und kompetenten Mitarbeiter, der allseits sehr geschätzt wurde. Seine kameradschaftliche Art wird uns immer in bester Erinnerung bleiben.

Seiner Familie, seinen Angehörigen, Freunden sowie Arbeitskolleg*innen sprechen wir unser aufrichtiges Beileid und unsere tief empfundene Anteilnahme aus.

In stiller Trauer:

Die Geschäftsleitung von Schutz & Rettung Zürich mit allen Mitarbeitenden